

EUSKADI.-ErNE ve un "sinsentido" que sean las txosnas o comparsas quienes acompañen a víctimas de un delito

Critica la actitud "timorata" del Departamento de Seguridad a la hora de respaldar la actuación de los ertzainas

BILBAO, 17 Ago. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE considera un "sinsentido" que sean las txosnas, comparsas o comisiones de fiestas las que se arroguen la labor de acompañamiento y asistencia a víctimas de delitos, como puedan ser las jóvenes que sufren pinchazos en recintos festivos. "Es una facultad que emana de los juzgados hacia los policías, que somos quienes tenemos que trasladar a esas víctimas en el caso de que tengan algo más grave, sean atendidas por los sanitarios y luego, a la hora de poner la denuncia, tengan que acercarse a un centro judicial", ha aseverado.

En declaraciones a Europa Press, el secretario general de ErNE, Sergio Gómez de Segura, ha recordado que la Ertzaintza actúa como policía judicial, realizando su trabajo en función de lo que dictaminan los jueces en delitos como puedan ser los pinchazos.

"En el caso de los pinchazos, lo que hacemos es tratar de evacuar a la víctima para que luego pueda presentar una denuncia penal y, más adelante, si encontramos al culpable de realizar esos pinchazos, le citaremos o le detendremos para llevarle ante el juez", ha relatado.

En este sentido, ha apuntado que, con los protocolos de acompañamiento a víctimas que están montando las comparsas o txosnas, lo que se entiende es que "no quieren que haya policía en muchos recintos festivos".

"Nosotros tenemos que estar en todos los sitios, porque ya solo faltaba volver a los tiempos de decir que la policía provoca", ha alertado, para añadir que aunque haya gente que no quiere que en los recintos festivos entre la policía, la Ertzaintza "va a entrar si hay una comisión de un delito para proteger a esa posible víctima y trasladarla a la máxima brevedad posible para que ponga la denuncia o, si necesita los sanitarios, que sea atendida".

Para el representante sindical, los promotores de estos protocolos "lo que no quieren es que haya policía y campar sus anchas por el recinto festivo, con sus propias reglas y sus propias normas".

Por otra parte, Gómez de Segura ha criticado la actitud "timorata" del Departamento de Seguridad a la hora de respaldar y poner en valor la actuación de los ertzainas y que puedan llevar a cabo su labor "de la mejor manera posible".

Por ello, ha pedido una respuesta política y judicial "también desde la parte de la sociedad", para decir a las comparsas que ponen obstáculos a la actuación policial "que se dediquen a organizar las fiestas, que es muy loable que quieran tener sus espacios y sus maneras de divertimento, pero esto es un tema que no les compete".